



Pinot Noir



CEPAGE: 100% Pinot Noir

SOL: Basé à Eguisheim, au sud de Colmar. 10 hectares de vignes. Les vieilles vignes et le sol de grès donnent une grande concentration et une grande saveur.

VINIFICATION/ELEVAGE:
Des fruits à faible rendement cueillis à la main et une vinification minutieuse dans des conditions de température contrôlée.

DEGUSTATION:
Magnifiquement léger et délicat. Il fonctionne très bien légèrement refroidi et a des caractères attrayants de poivre noir concassé avec des baies d'été en dessous. Une acidité rafraîchissante équilibrée par la qualité du fruit et les tanins toujours aussi doux.
Particulièrement bon avec le canard rôti et les légumes rôtis, mais en fait un ami de la plupart des aliments.

GRAPES: 100% Pinot Noir

SOIL: Based in Eguisheim, south of Colmar. 10 hectares of vines. The old vines and the sandstone soil give great concentration and great flavor.

VINIFICATION/AGEING:
Low yielding, hand picked fruit and careful vinification in temperature controlled conditions.

TASTING:
Beautifully light and delicate. It works really well lightly chilled and has appealing cracked black pepper characters with summer berry fruit underneath. The palate with refreshing acidity balanced by the quality of fruit and the ever so soft tannins.

Particularly good with roast duck and roasted vegetables but actually a friend to most foods.